

Retour sur la Pool Party pour les enfants à L'Archipel

Animation phare du début de l'été, la Pool Party pour les enfants organisée le mercredi 6 juillet à L'Archipel à réunis 870 personnes, soit le double de la fréquentation recensée les trois mercredis précédents.

Toute la journée, les familles du Pays de L'Arbresle et des communes environnantes ont pu profiter des différentes activités mises en place :

Les échanges que j'ai pu avoir avec les usagers et les agents sont vraiment très positifs.

Avec 26°C au mercure et un soleil radieux, parents et enfant ont également profité des bassins intérieurs et extérieurs, de la pelouse avec espaces ombragés et de la guinguette pour se rafraichir.

Une maman nous confie "on avait prévu de rester juste pour la matinée mais mon fils s'amusait trop et ne voulait pas partir, du coup on est resté".

Côté organisation la journée s'est déroulée sans accroche, "les échanges que j'ai pu avoir avec les usager et les agents sont vraiment positif" déclare Mathieu POTEVIN, directeur de l'aquacentre.